



comunicado

AUTORIDAD DE LOS PUERTOS

Puertos y Escuela de Artes Plásticas y Diseño inauguran murales en aeropuerto de Isla Grande

San Juan, 16 de junio de 2022 – El director ejecutivo de la Autoridad de los Puertos de Puerto Rico (APPR), Joel A. Pizá Batiz, en colaboración con la Escuela de Artes Plásticas y Diseño de Puerto Rico (EAPD), inauguró los murales creados en la terminal de pasajeros del aeropuerto Fernando L. Ribas Dominicci de Isla Grande por los estudiantes de esa universidad especializada, como parte del curso Técnicas y Materiales.

“Como director ejecutivo de la Autoridad, me satisface en gran manera servir de plataforma para estos artistas plásticos en preparación, a través de un acuerdo colaborativo. Para nosotros, en la Autoridad de los Puertos, es un privilegio ser recipiente del arte y la creatividad de los estudiantes de esta universidad especializada. Gracias al despliegue de sus talentos, mediante el diseño y la creación de murales, el aeropuerto de Isla Grande cuenta ahora con una terminal de pasajeros más atractiva y sus usuarios podrán disfrutar y conocer algunos de los aspectos representativos de la industria de la aviación, de la historia de este aeropuerto y de nuestra cultura”, dijo Pizá Batiz.

El director ejecutivo de la APPR destacó que como parte del acuerdo de colaboración los estudiantes de EAPD también crearon doce pinturas en *canvas*, que se exhiben en el vestíbulo del Edificio Central de la Autoridad como parte de un certamen para seleccionar la obra conmemorativa del *Octogésimo Aniversario de la APPR*.

Por su parte, la rectora de la EAPD, doctora Ileana Muñoz Landrón, dijo "Es un honor para la Escuela de Artes Plásticas y Diseño, única institución académica de educación superior del gobierno especializada en artes plásticas, haber sido invitados a ser parte de Octogésimo Aniversario de la APPR. Agradecemos la valiosa oportunidad brindada a los estudiantes donde se apoya el desarrollo de las artes plásticas en Puerto Rico. Los estudiantes vivieron una experiencia inolvidable donde fueron parte de un momento histórico gracias a la creación de sus murales que narran la historia de la APPR. Una vez más se valida la calidad académica de la Institución y de profesoras como Maribel Canales. Finalmente, gracias a todos los que hicieron posible que los estudiantes tengan experiencias de crecimiento como estas".

Finalmente, como parte de la actividad, Pizá Batiz hizo entrega de certificados de reconocimiento a la docena de estudiantes que crearon los murales en el aeropuerto de Isla Grande, quienes cursan entre tercer y quinto año de estudios en esa universidad. También reconoció a la profesora Maribel Canales, por su compromiso y diligencia en la ejecución de los trabajos.

XXX

Contacto: Elizabeth Cabrera (787) 360-7414



Pizá Batiz con estudiantes y personal docente de EAPD participantes del proyecto especial.

